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Protokoll der Jahreshauptversammlung des Fördervereins der EMA am Donnerstag, den 

09.03.2017 

 

Top 1 Begrüßung  

Die erste Vorsitzende Frau Anne Michaelsen begrüßt die Anwesenden (s. Anwesenheitsliste im Anhang) um 

20.00 Uhr im Großklassenraum der EMA. 

Top 2 Genehmigung des Protokolls vom 03.03.2016  

Das Protokoll vom 03.03.2016 wird einstimmig mit 1 Enthaltung genehmigt. 

Top 3 Bericht der Vorsitzenden  

Der Förderverein hat derzeit wie im letzten Jahr 99 Mitglieder, die Anzahl der Austritte konnte durch neue 

Mitglieder kompensiert werden. 

Im letzten Jahr wurde von den Spenden lt. Beschluss auf der JHV 2016 folgendes unterstützt oder gekauft:  

 Zirkusprojekt, incl. Fotos  

 Material für Herbstvergnügen 

 Kulturstiftung (Nachträgliche Förderung aufgrund des Buchprojektes aus 2015)  

 DVD Produktion Musical  

 Schultrikots, Umsetzung und halbe Förderung 2017 

 Vortrag Herr Langner 

Im ersten Halbjahr wurden zwei kostenpflichtige AGs angeboten: Yoga und Selbstverteidigung. Im zweiten 

Halbjahr nur Trommeln, da der Selbstverteidigungskurs wegen Krankheit entfallen musste. 

Die Differenz zwischen Einnahmen und Ausgaben wird vom Betreuungskonto gedeckt. Nach wie vor kommt 

einzelnen Teilnehmern die Förderung durch den Lionsclub zugute. 

Zurzeit sind fünf Teilzeitkräfte beschäftigt, die Stunden von Frau Steiniger (Kündigung im Herbst 2016) wurden 

auf das vorhandene Personal aufgeteilt. 

In der Betreuung sind z. Zt. ca. 41Kinder täglich fest angemeldet; am Mittagstisch nehmen täglich 

durchschnittlich 20 Kinder teil. 

Top 4 Kassenbericht  

Der Kassenwart Sebastian Harnau informiert anhand der Ausgaben und Einnahmen über die wirtschaftliche 

Entwicklung einerseits des Fördervereins und andererseits der Betreuung. 

Das Vereinsguthaben des Fördervereins betrug am 31.12.2016 7509,75 €, 237,16 € mehr als im letzten Jahr.  

Bas Betreuungsguthaben hat sich reduziert, der Stand  am 31.12.2016 war 6888,95 € im Gegensatz zum Vorjahr 

11068,80 € u. a., weil die Bezahl-AGs mit ca. 1800,- € bezuschusst werden mussten. Da der Förderverein die 

Betreuung zum Sommer abgibt, besteht hier kein Handlungsbedarf. 
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Top 5/TOP 6 Bericht der Kassenprüfer/Entlastung des Vorstandes  

Frau Gottschalk und Frau Brodauf haben die Kasse geprüft, es gab keine Beanstandungen, und somit wurde der 

Vorstand bei eigener Enthaltung entlastet. 

Top 7 Neuwahlen der Kassenprüfer  

Frau Silke Gottschalk und Frau Andrea Brodauf wurden einstimmig bei eigener Enthaltung für ein Jahr zum 

Kassenprüfer gewählt. 

Top 8 Neuwahlen des 2. Vorsitzenden und des Kassenwartes 

Daniel Gehle und Sebastian Harnau wurden in ihren Ämtern für weitere zwei Jahre bei jeweils eigener 

Enthaltung einstimmig bestätigt. 

Top 9 Entwicklung des Fördervereins / der Betreuung 

Nach dem Schulkonferenzbeschluß im Sommer 2016 stand fest, die EMA Schule wird eine Offene 

Ganztagsschule. Die Trägerschaft der Betreuung wird somit ab dem Schuljahr 2017/2018 in andere Hände 

übergehen, s. U. Satzungsänderung. Die Schule hat dann, auch unter Mitwirkung der Eltern, im Laufe des 

letzten Jahres ein Konzept für eine OGT Schule entwickelt, das zum einen der Stadt dient, eine Ausschreibung - 

mittlerweile europaweit, da Ausschreibungsvolumen für alle 5 Grundschulen und für 5 Jahre entsprechend 

groß ist - und zum anderen an das Land zur Genehmigung geschickt wird. Dieser Prozess läuft zurzeit. 

Das heißt der Förderverein beschränkt sich zukünftig auf den Zweck, vorrangig Schulveranstaltungen, inkl. 

Materialien, für Kinder und mit Kindern zu fördern, die die Schule selbst nicht finanzieren kann. 

Im Mai werden fristgerecht die Kinder aus ihren Anmeldungen entlassen, die Verträge mit den Betreuerinnen 

gekündigt und bei Bekanntgabe des neuen Trägers zu diesem Kontakt aufgenommen, um u. a. unsere 

Betreuerinnen, wenn diese es wollen, möglichst dorthin zu vermitteln. 

Top 10 Satzungsänderung  

Der Vorstand beantragt folgende Satzungsänderung: 

§2 Zweck des Vereins 

„ Zweck des Vereins ist die Förderung von Erziehung und Bildung durch Veranstaltungen für Kinder und mit 

Kindern.“ Insbesondere durch die Förderung und Betreuung von Schülerinnen und Schülern in der Hortgruppe. 

Satzungsänderung wird einstimmig angenommen. 

TOP 11 Auflösung Betreuungskonto zugunsten des Fördervereins 

Der Vorstand beantragt, dass nach Abwicklung der Betreuung das auf dem Betreuungskonto vorhandene 

Guthaben auf  das Fördervereinskonto übertragen wird. 

Diesem Antrag stimmt die Versammlung einstimmig zu. 
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Top 12 Förderungsmaßnahmen für die  EMA-Schule  

Die Höhe der Spenden an die EMA ergeben sich aus den Mitgliedsbeiträgen des Vorjahres, 2050,21 €. Der 

Vorstand hat beschlossen, dass vorrangig Veranstaltungen, weil an denen alle Kinder teilnehmen, 

berücksichtigt werden. 

Wünsche aus den Fachschaften für 2017:  

Projekt  

 „Lizzy and the pirates“, englisches Theater:  Ca. 500,- € 

 Hüpfburg am Schulfest Ca. 500,- € 

 Rest Trommelzauber  Ca. 200,-€ 

 10 Trommeln a 40,- € 400,-€ 

 Metallophon 230,-€ 

 6 Schubitrix a 15,-€ 90,-€ 

 5 Sätze „Büros“ a ca. 40,-€ 200,-€  

 Raumteiler ? 

 Zahlenzorro, jährliche Schullizenz 185,-€ 

 Kunst: Trockenständer 300-400,-€ 

 Trikots 800,- € 

Rest aus 2016 +2050,21 € :  

 

Der Vorstand wird nach Prüfung der Angebote endgültig über die Fördermaßnahmen entscheiden und das 

Ergebnis der Schule kurzfristig mitteilen. 

Top 13 Termine/Veranstaltungen 

 20. Mai Radtour: 15.00 mit anschließendem Grillen, Einladung folgt 

 7.7. Schulfest, Hüpfburg, etc.  

 6.9. Einschulung, Kaffeeausschank mit Zweitklässlereltern 

 September: Herbstvergnügen 

 5./6.10. Crosslauf: Kaffeeausschank  

Top 14 Sonstiges 

Frau Sens-Görrissen bedankt sich bei dem Vorstand für die Arbeit, die den Schülern der EMA zu Gute kommt. 

Frau Michaelsen schließt die Versammlung um 21.30 Uhr. 

 

2 Anlagen: Anwesenheitsliste; Auszüge aus dem Kassenbericht  

 

______________________               ______________________  

Anne Michaelsen (1.Vorsitzende)   Stefanie Grothe (Schriftführerin) 


